

La UV carga contra Marzà por no blindar Filosofía en Secundaria y Bachillerato - Levante - 08/07/2017

La UV carga contra Marzà por no blindar Filosofía en Secundaria y Bachillerato

► Critica el estado «deplorable» de la asignatura y exige el decreto prometido ► La Gonzalo Anaya augura que es «dejar morir» esta materia

P. C. VALÈNCIA

■ La Universitat de València aprobó ayer su adhesión a un contundente manifiesto de su Departamento de Filosofía muy crítico con la política educativa de la Generalitat por el papel que le reserva a la asignatura de Filosofía para Secundaria y Bachillerato para el curso 2017-2018. El documento califica de «especialmente doloroso comprobar cómo nuestras autoridades autonómicas le dispensan un trato especialmente desfavorable» a la Filosofía en comparación con el que le han dado en otras comunidades autónomas.

«La situación de la Filosofía en nuestra comunidad se encuentra en un estado deplorable. Al decreto de la anterior Administración —no modificado—, se suman unas ponderaciones incomprensibles para la asignatura de Historia de la Filosofía en las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) que en la práctica supondrán la desaparición de esta asignatura de la oferta docente de la mayoría de los centros», sostiene el manifiesto, ratificado por el Consell de Govern de la Universitat.

Después de criticar al conseller de Educación, Vicent Marzà, que



Distinción Alborch, Morant y Mir serán Medalla de la UV

► El Consell de Govern de la Universitat de València (UV) aprobó ayer la concesión de su Medalla a las catedráticas Isabel Morant, Carmen Alborch y Antonia Mir, tres mujeres que han destacado en el ámbito universitario, el feminismo y el arte. Además, se aprobó la convocatoria de provisión de las plazas de profesorado y la resolución para la promoción del profesorado. Para el próximo curso se han convocado un total de 78 plazas de promoción a cátedras y 70 a profesorado titular: de ellas, 50 para contratado doctores acreditado y 18 para contratados doctores interinos.

diera alas a unas promesas no cumplidas. La conselleria aseguró, desde julio de 2016, que se trabajaba en un decreto para el curso 2017-2018 que recogía el blindaje de la

asignatura de Filosofía. No ha sido así, hasta el momento. En el final del manifiesto, el Departamento de Filosofía, y la Junta de Centro de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación de la Universitat de València, en consonancia con la Asamblea de Profesorado de Filosofía (con más de 300 profesores), sube el tono: «Exigimos, por lo tanto, a la Administración Educativa que publique el Decreto para el curso 2017-2018 o que, en caso de resultar ello ya materialmente imposible, enmiende con toda urgencia unas ponderaciones de la asignatura Historia de la Filosofía que, sin duda, ratificarían al mismísimo Joan Lluís Vives en lo correcto que fue abandonar nuestro país para irse a estudiar fuera de él».

En la misma línea, las familias de la Confederación de AMPAS Gonzalo Anaya exigieron ayer al Consell «que la asignatura de Filosofía deje de ser optativa para ser obligatoria en 4º de la ESO y en 2º de bachillerato el próximo curso». No ya por el currículo educativo, sino por la formación íntegra de los alumnos. Raúl Alós, presidente del colectivo, asegura que «no otorgarle la obligatoriedad el próximo curso es dejar morir a esta asignatura».